

Besuch aus der französischen Partnergemeinde

Langdorf. Am Pfingstwochenende bekommt Langdorf Besuch aus der Partnergemeinde St. Crépin d'Ibouvillers. Neben Bürgermeister Alain Letellier reisen 44 Gäste aus Frankreich an. Darunter auch die Jagdhornbläsergruppe „Équipe Sonneurs“. Bei der Messe am Sonntag mit Stadtpfarrer Ludwig Limbrunner – teilweise in französischer Sprache musizieren die Jagdhornbläser und die Puchwieser Sänger und die Goldbach-Musi. Im Pfarrsaal ist ein Stehempfang geplant. Vor der Rückreise geht es am Pfingstmontag noch zum Kötztinger Pfingstritt nach Steinbühl. – bb